

## **COMUNICADO DE PRENSA**

## INBONIS Rating nombra presidente a Hugo Bänziger para liderar una nueva fase de expansión europea

Madrid y París, 21 de marzo de 2024 - INBONIS Rating, agencia pionera en la calificación crediticia de pymes y midcaps en Europa, nombra a Hugo Bänziger como Presidente del Consejo de Administración, marcando el inicio de una nueva fase de expansión europea. Con una distinguida carrera internacional y un compromiso permanente con el desarrollo de la regulación financiera, Hugo Bänziger aportará a INBONIS Rating su experiencia única y su visión estratégica para acelerar su despliegue más allá de los mercados español y francés donde opera actualmente.

Tras iniciar su carrera en la Comisión Federal Bancaria de Suiza, Hugo Bänziger ocupó puestos de alta dirección en Credit Suisse y Deutsche Bank, donde fue Chief Risk Officer y miembro del Consejo de Administración. Hugo Bänziger ha demostrado así una capacidad excepcional para desenvolverse en el complejo entorno financiero mundial. Como profesor de Finanzas en la Universidad de Chicago Booth y socio de Lombard Odier & Cie, también ha demostrado un fuerte compromiso con la educación financiera y la innovación.

Licenciado en Historia Moderna y Derecho Constitucional por la Universidad de Berna y doctor sobre el desarrollo de la regulación financiera en Suiza, aporta a INBONIS Rating un profundo conocimiento de las dinámicas históricas y reguladoras del sector financiero.

Su nombramiento se produce en un momento crucial para INBONIS Rating, que sigue ampliando su influencia y reconocimiento en la Unión Europea al ofrecer calificaciones crediticias precisas, independientes y fiables a pymes y midcaps. Su experiencia previa como miembro de varios consejos de administración y organizaciones internacionales, como el Comité Internacional de la Cruz Roja y la Fundación John D.V. Salvador, da fe de su compromiso con la responsabilidad social y el desarrollo sostenible.

Alberto Sanchez Navalpotro, cofundador y Consejero Delegado de INBONIS Rating, afirma que "La llegada de Hugo a la presidencia de INBONIS Rating marca un paso importante para nosotros, un verdadero cambio de era: tras haber creado una oferta sólida, creíble y reconocida, pasamos ahora a una fase de despliegue más agresiva y centrada en el ámbito internacional. Nuestra ambición de reforzar el papel de las calificaciones crediticias como herramienta de confianza y transparencia para las pymes y midcaps europeas sigue intacta. La visión estratégica y la experiencia internacional de Hugo serán esenciales para guiar a INBONIS hacia nuevas cotas, más allá de nuestros mercados domésticos.

Hugo Banziger concluye: "Me complace contribuir al desarrollo de los mercados europeos de capitales. INBONIS Rating marcará una diferencia crucial para nuestro tejido de pymes y midcaps al darles acceso a formas innovadoras de financiación".

## **Acerca de INBONIS Rating**

Con oficinas en Madrid y París, INBONIS es la primera agencia europea especializada en la calificación de pymes y midcaps registrada ante la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA, por sus siglas en inglés). Esta acreditación permite a INBONIS Rating emitir calificaciones crediticias de pymes y midcaps de todos los sectores de actividad, excepto de entidades financieras y aseguradoras, en todo el territorio de la Unión Europea. En la Unión Europea, sólo las agencias de calificación certificadas por la ESMA pueden emitir calificaciones crediticias.

www.inbonis.com/es/